





dyllisch, charmant und mitten im Westerwald gelegen: das Schloss Westerburg. Passender hätte der Veranstaltungsort für das diesjährige Sommerfest Anfang August nicht sein können. Denn nicht nur das Essen, der Service und die Atmosphäre überzeugten, sondern auch die Strecke zum Schloss durch die wunderschöne Landschaft des malerischen Westerwalds dürfte die meisten Porsche Fahrer begeistert haben. Der extra für den Porsche Club reservierte Parkplatz direkt vor dem Schloss füllte sich innerhalb kurzer Zeit mit den verschiedenen Porsche der über 80 Teilnehmer

und bot Platz für die Begrüßung und erste anregende Gespräche. In den zugleich eleganten und historischen Räumlichkeiten des Schlosses genossen die Clubmitglieder, ihre Familien und Gäste ein hervorragendes Essen. Der romantische Schlossgarten bot im Anschluss die perfekte Kulisse für einen regen Austausch an der frischen Luft. »Es war ein sehr kurzweiliger, sehr geselliger Tag, der für den harten Kern erst am späten Abend endete«, erklärte Präsident Ansgar Schwind nach der Veranstaltung. Das positive Feedback der zahlreichen Gäste gab ihm Recht.

Text und Fotos: Ansgar Schwind





